

## ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК (ОК 1, ОК 2, ОК 4, ОК 9)

Задание № 1.

Заполните пропуски местоимениями:

She has a bird .It is ... bird .

1. my.
2. her
3. his.

Ответ: 1

Задание № 2.

Переведите словосочетания на английский язык:

Наш сад.

- 1.his garden.
- 2.our garden.
- 3.their garden

Ответ: 2

Задание №3.

Найдите в правой колонке русские эквиваленты английских слов и словосочетаний:

<i>Английский</i>	<i>Русский</i>
1. to solve problems	А. иметь дело (с кем-л., чем-л.)
2. to deal (with)	Б. в коммерческих целях
3. for commercial purposes	В. решать проблемы
	Г. делиться с

Ответ: 1В, 2А, 3Б

Задание № 4.

Используйте глагол to be в нужной форме:

<i>Предложение</i>	<i>Форма глагола</i>
1. We ... looking on the report right now.	А. is.
2. I ... looking around the office at this moment.	Б. are.
3. He ... telling the people about our methods now.	В.am.
	Г. was
	Д. were

Ответ: 1Б, 2В, 3А

Задание № 5.

Составьте предложение, соблюдая порядок слов:

1. you
2. with
3. angry
4. why
5. me
6. are

Ответ: Why are you angry with me?

Задание № 6. Поставьте предложение в вопросительную форму:

The students are at the college.

Ответ: Are the students at the college?

Задание № 7. Поставьте предложение в отрицательную форму:

They played football yesterday.

Ответ: Did they play football yesterday?

Задание № 8.

Выпишите из текста существительные во множественном числе:

I am a little bunny. My name is Tim. My house is in the hollow tree. In spring I like to pick roses. These flowers are very nice, sweet and tasty. In summer I listen to the birds and insects. In autumn I watch bright leaves on the trees. In winter I dream about spring.

Ответ: roses, flowers, birds, insects, leaves, trees

Задание № 9.

Образуйте из глаголов в скобках простое прошедшее время:

I (play) in the field.

He (want) to go home.

The driver (stop) the car.

Ответ: played, wanted, stopped

Задание № 10.

Вставьте вместо пропусков much/ many:

That man drank so 1... wine, and he smoked so 2... cigarettes.

Ответ: 1 much, 2 many

Задание №11.

Заполните пропуски местоимениями:

There is... bread on the plate.

- 1.some.
- 2.any
- 3.much

Ответ: 3

Задание № 12.

Раскройте скобки и используйте глагол в нужном времени:

I have already (go) to the cinema.

- 1.went
- 2.goes.
- 3.gone

Ответ: 3

Задание № 13.

Используйте в нужной форме глагол to be:

<i>Предложение</i>	<i>Форма глагола</i>
1. We ... looking on the report right now.	A. is.
2. I ... looking around the office at this moment.	Б. are.
3. He ... telling the people about our methods yesterday.	В. am.
	Г. was

Ответ: 1Б, 2В, 3Г

Задание № 14.

Определите время глагола в предложениях:

<i>Предложение</i>	<i>Время</i>
1. What time did John arrive?	A. Present Simply
2. I never forget anything.	Б. Past Progressive
3. It was raining all night.	В. Past Simple
	Г. Future Simple

Ответ: 1В, 2А, 3Б

Задание № 15.

Выберите правильное наречие в превосходной степени:

- 1.The fastest

2. More fast
3. Most fastly
4. Faster

ОТВЕТ: 1

Задание № 16

When is St. Valentine's Day celebrated?

1. January 1
2. October 31
3. February 14
4. July 4

ОТВЕТ: 3

Задание № 17

What is the symbol of Northern Ireland?

1. a thistle
2. a rose
3. a shamrock and a red hand
4. a daffodil

ОТВЕТ: 3

Задание № 18

Which is the most popular sport in Britain?

1. Football
2. Rugby
3. Tennis
4. Baseball

Правильный ответ: 1

Задание № 19

ОТВЕТЬТЕ на вопрос:

Where is Russia situated?

Возможный вариант ответа: Russia is situated in the eastern part of Europe and the northern part of Asia.

Задание № 20

ОТВЕТЬТЕ на вопрос:

What are Russia's main regions?

Возможный вариант ответа: The main areas of Russia are the European part, Siberia and the Far East. The Ural Mountains separate Europe from Asia.

Задание № 21

Ответьте на вопрос:

What is the deepest lake in Russia?

Возможный вариант ответа: Lake Baikal is the largest freshwater lake in the world, one of the Seven Natural Wonders of the World, the pearl of Siberia. It's 636 kilometers long and 80 kilometers wide and is surrounded by forests and mountain peaks; the waters of the lake are transparent to a depth of 40 metres in summer. The lake has more than 2000 rare plants and animals – bears, elk, lynx, sables, freshwater seal, trout, salmon and sturgeon.

Задание № 22

Прочитайте текст и определите, о каком объекте идет речь:

A television and radio tower in Moscow. This construction has 45 levels. Standing 540 meters tall, it is the highest building in Europe.

Ответ: Останкинская (теле)башня

Задание № 23

Прочитайте текст и определите, о каком объекте идет речь:

The heart of Russia and the central square of Moscow, one of the most beautiful and famous places in the world. It used to be Moscow's main market place, now it is used for festivals and public ceremonies.

Ответ: Красная площадь

Задание № 24

Что из перечисленного не является примером промышленного оборудования?

1. Machine tools
2. Conveyor belts
3. Bench
4. Refrigerator

Ответ: 3

Задание № 25

Какое слово обозначает "оборудование" на английском языке?

1. Machinery
2. Mechanism
3. Equipment

#### 4. Engine

Ответ: 3

#### Задание № 26

Какое из следующих устройств не является компьютерным средством?

1. Smartphone
2. Laptop
3. Tablet
4. Microwave oven

Ответ: 4

#### Задание № 27

Which scientist formulated the laws of motion and gravity?

1. Galileo Galilei
2. Stephen Hawking
3. Isaac Newton
4. Nikola Tesla

Ответ: 3

#### Задание № 28

В каком из следующих предложений используется страдательный залог?

1. The scientist discovered a new element.
2. A new element was discovered by the scientist..
3. The scientist is discovering a new element.
4. The scientist will discover a new element.

Ответ: 2

#### Задание № 29

Прочитайте приведённый ниже отрывок текста. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами, обозначенные номерами 1–4 так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.

Demand for animal trainers will grow much 1 \_\_\_\_\_ (FAST) than average for all occupations through 2018 as pet owners utilize 2 \_\_\_\_\_ (THEY) services. Demand for marine mammal trainers, however, should grow slowly.

One New York graduate who wished to work in a top 3 \_\_\_\_\_ (ADVERTISE) agency Googled the names of the creative directors of these agencies and then spent just six dollars on a set of Google ads that were triggered when the 4 \_\_\_\_\_ (DIRECT) searched for their own names.

Ответ: 1 – faster; 2 – there. 3 – advertising; 4 – directors;

Задание № 30

Прочитайте приведённый ниже отрывок текста. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами, обозначенные номерами 1–4 так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными словами.

The 1\_\_\_\_\_ (ADVERTISE) said “Hey, Bob, Googling yourself is 2\_\_\_\_\_ (REAL) a lot of fun. Hiring me is fun, too” Of the five 3\_\_\_\_\_ (CREATE) directors he targeted, four gave him an interview and two offered him a 4\_\_\_\_\_ (POSE) in their office.

Ответ: 1 – advertisement; 2 – really; 3 – creative; 4 – position.

Задание № 331.

Установите соответствие между вопросами (А - Г) и ответами (1 - 5)

А What’s your name?	1 I am 14.
Б Where are you from?	2 My name is Sarah.
В Are you a student?	3 Yes, I am.
Г How old are you?	4 I play football.
	5 I’m from Brazil.

Ответ: А2, Б5, В3, Г1

Задание № 32.

Установите соответствие прилагательными (А-Г) и их синонимами (1-5).

А Large	1 Big
Б Small	2 Tiny
В Fast	3 Freezing
Г Cold	4 Quick
	5 Tall

Ответ: А1, Б2, В4, Г3

Задание № 33.

Установите соответствие между словами, обозначающими члена семьи (А-Г) и определениями (1-5).

А Nephew	1 Your mother’s mother
Б Niece	2 Someone who shares your grandparents but not your parents
В Cousin	3 The sister of your father or mother
Г Aunt	4 Your uncle’s or aunt’s child (girl)
	5 Your uncle’s or aunt’s child (boy)

Ответ: А5, Б4, В2, Г3

Задание № 34.

Установите соответствие вопросами (А-Г) и

А Would you like some tea?	1 I like blue the most.
Б Do you speak English?	2 Yes, a cup of tea would be nice.
В How do you get to school?	3 I usually walk for 10 minutes.
Г What's your favourite color?	4 Yes, I do. I'm learning it at school.
	5 On Saturdays I play basketball.

Ответ: А2, Б4, В3, Г1

Задание № 35.

Установите соответствие между профессиями (А-Г) и их определениями (1-5).

А Waiter	1 Cooks meals in a restaurant.
Б Teacher	2 Serves food and drinks in a restaurant.
В Doctor	3 Teaches students in a school.
Г Chef	4 Takes care of sick people.
	5 Works in a law firm.

Ответ: А2, Б3, В4, Г1

Задание № 36

Прочитайте текст и установите последовательность. Запишите соответствующую последовательность в ответ.

1. She wakes up early every day.
2. After breakfast, she goes to work at a hospital.
3. Susan is a nurse.
4. She eats breakfast with her children.

Ответ: 3142

Задание № 37

Прочитайте текст и установите последовательность. Запишите соответствующую последовательность в ответ.

1. My class visited the zoo last Saturday.
2. We saw lions, tigers, and monkeys.
3. We took the bus in the morning.
4. It was a sunny day.
5. We had a wonderful time.

Ответ: 14325



Задание № 38.

Прочитайте текст и установите последовательность. Запишите соответствующую последовательность в ответ.

1. "I'm going to the library. Would you like to join me?"
2. "Sure, I'll come with you."
3. "Hey, where are you going?"
4. "Great! Let's go now."

Ответ: 3124

Задание № 39

Прочитайте текст и установите последовательность. Запишите соответствующую последовательность в ответ.

1. Then I have lunch at school.
2. I usually wake up at 7 a.m.
3. After school, I go for a walk with my dog.
4. I take the bus to school at 8 a.m.

Ответ: 2413

Задание № 40

Прочитайте текст и установите последовательность. Запишите соответствующую последовательность в ответ.

- 1) My friend arrived on Friday evening.
- 2) He went back home Monday morning.
- 3) On Sunday, we relaxed in the park.
- 4) On Saturday, we went to the local museum.

Ответ: 1432

Задание № 41.

Прочитайте задание, выберите правильный ответ и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Сара хочет поприветствовать учителя утром. Какую фразу ей следует использовать и почему?

- 1) Good night.
- 2) Good morning.
- 3) Good afternoon.

Ответ: 2. Утреннее приветствие «Good morning» подходит для раннего времени суток.

Задание № 42.

Прочитайте задание, выберите правильный ответ и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Том пришёл в магазин купить воды. Как ему следует обратиться к продавцу?

- 1) I want some water, please.

2) Do you like water?

3) I go to water.

Ответ: 1. Это правильная вежливая форма запроса о покупке.

Задание № 43.

Прочитайте задание, выберите правильный ответ и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Какое предложение является наиболее корректным и почему?

1) I talk right now.

2) I talking right now.

3) I am talking right now.

Ответ: 3. Общая форма Continuous – To be + V<sub>ing</sub>. В данном случае следует использовать время Present Continuous для выражения текущего процесса.

Задание № 44

Прочитайте задание, выберите правильный ответ и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Мария хочет описать то, как она обычно проводит время по субботам. Какое предложение лучше всего подходит для такого случая?

1) I wake up late on Saturdays.

2) I am wake up late on Saturdays.

3) I woke up late on Saturdays.

Ответ: 1. Для регулярных и привычных действий употребляется Present Simple («I wake up»).

Задание № 45.

Прочитайте задание, выберите правильный ответ и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Какое из предложенных предложений наиболее корректно для описания процесса, происходящего в момент речи?

1) She cooks dinner at the moment.

2) She is cooking dinner at the moment.

3) She cooked dinner at the moment.

Ответ: 2. Для действий, происходящих в данный момент, используется Present Continuous («is cooking»).

Задание № 46

Прочитайте задание, выберите правильные ответы и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Выберете все обычные приветствия в английском языке, которые можно использовать утром и объясните ваш выбор.

1) Good night!

2) Good morning!

3) Hello!

4) Good evening!

Ответ: 2 и 3. «Good morning!» — типичное утреннее приветствие, а «Hello!» универсально подходит для любого времени суток.

#### Задание № 47

Прочитайте задание, выберите правильные ответы и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Из данных предложений выберите то, которое является корректным выражением будущих планов.

1) I will visit my grandparents next weekend.

2) I went to the store next weekend.

4) I am visits my grandparents next weekend.

Ответ: 1. «Will + Verb» корректно выражает будущие планы. «Went» относится к прошедшему времени, а «am visits» — ошибка в грамматике.

#### Задание № 48

Прочитайте задание, выберите правильные ответы и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Из данного списка слов (1-5) выберите те, которые обозначают виды транспорта.

1) Car

2) Play

3) Bus

4) Eat

5) Train

Ответ: 1, 3, 5. Car – автомобиль, Bus – автобус, Train – поезд. Play – глагол «играть», Eat – глагол «есть».

#### Задание № 49

Прочитайте задание, выберите правильные ответы и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Выберете предложения, в которых корректно использовано время Present Perfect (Настоящее Совершенное время).

1) I have seen that movie already.

2) She has buy a new phone.

3) They have worked here for five years.

4) We have go to the gym.

Ответ: 1 и 3. В вариантах 1 и 3 используется «have/has + Past Participle»: «have seen», «have worked». Варианты 2 и 4 содержат неверные формы причастий («buy», «go» без окончания -ed/-n и т.д.).

#### Задание № 50

Прочитайте задание, выберите правильные ответы и запишите аргументы, обосновывающие выбор ответа.

Вы хотите испечь пирог. Какие ингредиенты вам понадобятся? Обоснуйте ваш выбор.

1) Flour

2) Eggs

3) Sofa

4) Sugar

5) Television

Ответ: 1, 2, 4. Слова “sofa” и “television” обозначают предметы мебели.

Задание № 51.

Прочитайте задание и запишите развернутый аргументированный ответ.

Представьте, что вы познакомились с новым другом по переписке из Англии. Расскажите о себе: откуда вы, сколько вам лет, чем любите заниматься в свободное время и почему.

Ответ: My name is Anna, and I am from Russia. I am fifteen years old. In my free time, I like playing the guitar because I love music. I also enjoy reading adventure books, as they help me learn new words in English. On weekends, I often go to the park with my friends to ride bicycles and talk. I think this is a fun way to stay active and spend time together.

Задание № 52.

Прочитайте задание и запишите развернутый аргументированный ответ.

Опишите ваш обычный день: во сколько вы встаете, что делаете утром, как добираетесь до школы или работы, как проводите вечер и почему именно так.

Ответ: I usually wake up at 7 a.m. and eat breakfast with my family. Then I walk to the bus stop and go to school because it is faster than walking. In the afternoon, I study and do my homework in the library. In the evening, I often have dinner with my parents and share news about my day. After that, I like to watch a short movie or read a book before going to bed. I follow this routine because it helps me stay organized and calm.

Задание № 53.

Прочитайте задание и запишите развернутый аргументированный ответ.

Подумайте о своем любимом месте для отдыха (например, парк, кафе или пляж). Опишите это место, объясните, почему оно вам нравится, и как вы обычно там отдыхаете.

Ответ: My favorite place to relax is the park near my house. It has many tall trees and a small lake where ducks swim. I like to sit on a bench and read a book in the sunshine. Sometimes, I bring my dog to play on the grass. I enjoy the fresh air and the peaceful feeling of nature. It helps me forget about my daily worries.

Задание № 54.

Прочитайте задание и запишите развернутый аргументированный ответ.

Опишите свой родной город или район. Какие места вам нравятся, какие нет? Почему?

Ответ: My hometown is small but very nice. We have a beautiful old church in the center and a big park where people can walk and play sports. There is also a small shopping area with a few stores and cafes. I like my town because it is peaceful and the people are friendly. Every Sunday, there is a market in the main square where you can buy fresh fruit and vegetables.

Задание № 55

Прочитайте задание и запишите развернутый аргументированный ответ.

Опишите своего лучшего друга или подругу: как его/ее зовут, сколько ему/ей лет, чем он/она увлекается. Объясните, почему вы цените эту дружбу.

Ответ: My best friend is Daniel, and he is twelve years old. He loves playing basketball and video games. We often study together because we are in the same class. He always helps me with difficult homework, and we have fun learning new things. I value our friendship because he is kind and honest. We support each other in good and bad times.